

<https://info.nodo50.org/Convocatorias-8-de-marzo.html>



Convocatorias 8 de marzo

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 8 de marzo de 2012

Fecha de redacción: 8 de marzo de 2012

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

De norte a sur, de este a oeste... las manifestaciones y eventos en torno al 8 de marzo sacan, en todo el estado, la cotidiana lucha feminista a las calles en el día internacional de las mujeres.

MADRID

20h Pza. Jacinto Benavente (hasta Atocha)

* La Comisión Feminista 8 de Marzo de Madrid, formada por numerosos colectivos feministas ha acordado como LEMA PARA LA MANIFESTACIÓN " NI UN PASO ATRÁS EN NUESTROS DERECHOS. AHORA MÁS QUE NUNCA ¡REVOLUCIÓN FEMINISTA!

* BLOQUE DE ZORRAS, GOLFAS, PUTAS, GUARRAS, BOLLERAS...

Espacio "no mixto", abierto a todas las mujeres lesbianas, mujeres trans, mujeres intersex, mujeres transgenero, mujeres bisexuales & mujeres heterosexuales.

TÚ también eres una ZORRA si estás leyendo esto.

¿Te has parado a pensar cada una de las cosas que te han enseñado para evitar llamar la atención, para que no te agredan? ¿Cuántas veces te han indicado en las calles, en las escuelas, en el trabajo, en casa, en los medios...cuál es tu sitio, qué debes hacer, cómo debes comportarte... y que no te salgas de la norma? Hacer lo que nos da la gana no está permitido y menos tolerado. Cuando nos salimos de su orden social (machista heteropatriarcal y capitalista), recibimos el estigma y el castigo, cuando desobedecemos es cuando nos llaman: PUTAS, ZORRAS, GOLFAS, GUARRAS...

Párate a pensar en el lenguaje cotidiano que utilizamos, la violencia simbólica que ese lenguaje legitima. El bombardeo de imágenes utilizando nuestros cuerpos como objetos para vender, para usar y tirar.

Lo que hay detrás de una agresión es mucho más complejo, y va más allá del "agresor" y la "víctima". Porque este sistema social "tolera" el machismo, con leyes que tratan delitos sexuales, como si fueran relaciones sexuales no consentidas exentas de violencia y no directamente como agresiones violentas. Cuando se "culpabiliza" a las mujeres que han sido agredidas por su falta de cuidado, su forma de vestir, su actitud desafiante.

Cuando no nos cuestionamos nuestros esquemas mentales y de gestión de los afectos y reproducimos roles, entrando a normalizar toda la violencia simbólica que hemos aprendido. Cuando nos separamos emocionalmente de "las víctimas de violencia", porque en el fondo creamos la ficción de que si tenemos cuidado no nos podrá pasar a nosotras. Cuando hacemos todo eso... silenciamos la violencia. El agresor no solo es el que "agrede", si la sociedad calla también es cómplice.

Nos han educado para obedecer, para callarnos, para ocultarnos... ¿Cuántos armarios tendremos que romper? No nos contaron que gran parte de las agresiones sexuales son ejecutadas por alguien que conoces, no por un desconocido. Nos educan para vestirnos con ropa "femenina", pero luego nos dicen que "no debemos ponernos minifalda o ropa provocadora para evitar ser agredidas". Da igual que lleves pantalones: las agresiones nunca están justificadas, el que "agrede" se siente con "el derecho" de agredir, ese es el verdadero problema. No son "enfermos", son agresores.

Tampoco nos contaron que gran parte de las agresiones se producen a la luz del día, en tu lugar de trabajo, por la calle, en casa... que la violencia es una escalera que va desde la violencia verbal a la agresión física.

El próximo 8 de Marzo queremos invitarte al bloque de zorras, porque queremos decir NO. Queremos decir que estamos hartas de no llamar a las cosas por su nombre. Queremos espacios seguros, las calles de noche y de día, el metro, las escuelas. Queremos relaciones sexuales libres positivas y consensuadas.

Exigimos nuestro derecho a ser libres, a vestirnos y vivir comoelijamos hacerlo.

Estamos hartas de tanto machismo, lesbofobia, misoginia, homofobia y transfobia.

¡No queremos más violencia! ¡Si tocas a una nos tocas a todas!
¡Ninguna agresión sin respuesta!

BARCELONA

19h Pl. Universitat

Manifestación. [Video](#) de la convocatoria

7 de marzo. 20:30. Plaça de les Tres Xemeneies

Manifestació nocturna de dones, lesbianes i trans

Dones, lesbianes i trans, prenem els carrers de la ciutat nocturna demostrant un any més la força de la nostra presència.

En un estat patriarcal que pretén dominar-nos, que intenta mantenir-nos sotmeses, que ens vol fer creure que mereixem rebre violència, i que en som responsables, pel sol fet de sortir quan es fa fosc. Cossos adoctrinats, medicalitzats, objectes sexuals, objectes de burla. Cossos precaritzats pel neoliberalisme. Mancades de llibertat de moviment si estem fora de l'hegemonia blanca. Carrers intransitables per a les que no encaixem en la funcionalitat estàndard, per aquelles que se'ns nega el dret a envellir en la dictadura de l'eterna joventut. Cossos que l'estat patriarcal creu vulnerables, inapropiats, agredibles.

Ataquem juntes, desaparem juntes, gaudim de la nit sense guardians, combatem la repressió. Ens reapropriem de les nostres vides, que no poden confiscar ni recloure. Ens fem presents als carrers, desbordem els racons, okupem la nit. Rebutgem l'imaginari de la por, transformem el temor en força col·lectiva, ens reivindicuem des d'un cos fora de tot control patriarcal i ens rebel·lem a l'amenaça de la violència, des de la nostra força que refusa l'obediència. Diem prou a les batudes policials i racistes, rebutjem l'estigma i la persecució social del treball sexual. Avortem lliurement i ens oposem al mandat de la maternitat obligatòria i instrumentalitzada.

Obeïm només els nostres desitjos, disfrutem del plaer en llibertat, desbaratem el cercat del gènere, teixim xarxes, ens empoderem i actuem amb el suport mutu i l'autodefensa feminista. Caminem la nit, el vespre i la matinada, desafiants, irreverents, inconvenients, provocadores i combatives.

Disfrutem la força col·lectiva en aquesta nit que fem entre totes.

FEM-NOS FORTES, FEM-HO JUNTES: LA NIT ÉS NOSTRA!

ZARAGOZA

19:30h Pza. de San Miguel

Resistimos y luchamos, no a los recortes.

Coordinadora de Organizaciones feministas de Zaragoza.

Es momento de recuperar los mecanismos que reducen las desigualdades, momento de redistribuir beneficios y de redistribuir trabajo: con medidas como conseguir la jornada de 35 horas semanales, establecer una fiscalidad progresiva e imponer la tasa tobin, entre otras. Exigimos, también, medidas reales de conciliación para hombres y mujeres y actuaciones inmediatas para acabar con la lacra de la brecha salarial.

Defendemos los estándares de calidad y universalidad del sistema sanitario y educativo público. Queremos una educación de gestión pública, laica y que realmente posibilite la igualdad de oportunidades. No queremos empresas privadas que especulen y se enriquezcan con el trabajo de cuidados o con la salud. Y también, como siempre, seguiremos defendiendo un sistema público de pensiones digno.

Tenemos que salir a la calle y encontrarnos, hablar, conocer, comprender, aprender, soñar, construir y recordarle a nuestros gobiernos que la ciudadanía es la que manda, que no nos vamos a callar, que no nos vencerán, ni convencerán y que tenemos otras alternativas.

Resistimos y luchamos. No a los recortes.

VALENCIA

19:30h manifestación desde el Parterre

Lema: Insurrección feminista contra el ataque patriarcal

TARRAGONA

19h Estátua dels Despullats

PALMA

20h Pl. Espanya

BILBAO

19:30h Manifestación desde el teatro Arriaga

Lema: "Murrizketak gora eta behera Emakumeok Kalera!!" (A vueltas con los recortes, mujeres a la calle)

IRUÑA

20h Manifestación desde Pza. del Castillo

SANTIAGO

11 de marzo, 12h Estación de tren

MULLERES GALEGAS EN LOITA POLOS NOSOS DEREITOS!

Neste contexto de crise capitalista, todos os gobernos nos lanzan a mesma mensaxe: fannos responsables dela e demándannos austeridade, sacrificio e resignación, en canto destinan axudas millonarias para garantir os intereses e privilexios da banca, grandes empresas e fortunas, monarquía, exército ou igrexa católica.

Dísenos que non hai cartos para a sanidade e o ensino públicos, que o sistema de pensións é insostible, que é preciso seguir reformando o mercado de traballo, mentres privatizan os bens máis básicos como a auga. Dínnos que non hai cartos, para nós! Dínnos que non hai recursos, para nós! Dínnos que hai que baixar salarios e pensións, os nosos... Xa está ben!

Este 8 de Marzo, Día Internacional das Mulleres, mulleres galegas de diferentes colectivos queremos denunciar a precariedade histórica á que estivemos sometidas polo sistema capitalista, baseado en que os esforzos sempre recaen sobre a mesma parcela da sociedade: a clase traballadora e os sectores populares. o suposto plan de actuacións contra a crise responde a motivos ideolóxico-políticos moito máis que a fundamentos económicos e, no caso das mulleres, as políticas de axuste están a ter un efecto perverso sobre as nosas condicións de vida e un retroceso de lustros nos dereitos que mediante anos de loita feminista acadamos.

A actual ofensiva patriarcal está alcanzando cotas insospeitadas. Só así se explica o recrudescemento do machismo nas institucións, a ausencia de políticas feministas reais, a eliminación de organismos como o Servizo galego de Igualdade, os Centros de Información ás Mulleres e de orientación afectivo-sexual, os impedimentos para acceder a métodos contraceptivos e, sobre todo, a última proposta de derrogar a Lei do aborto, que ten o seu punto de partida na retrógrada Lei da familia. Dita normativa só pretende instaurar o control alleo sobre o noso corpo e sexualidade, volvendo a situar ás mulleres na esfera doméstica.

Paralelamente, estamos a soportar unha vertixinosa escalada da precariedade laboral, que se expresa nunha cada vez maior temporalidade, no aumento da contratación a tempo parcial e en salarios insuficientes que impiden o goce dunha vida digna, plena e autónoma. Esta situación, que afecta a toda a sociedade, ten unha meirande repercusión nas mulleres debido aos maiores obstáculos para acceder e permanecer no mercado laboral en igualdade de condicións.

Se falamos das mulleres labregas hai que engadir as dificultades para acceder á titularidade das explotacións aínda hoxe e, no caso das mulleres migrantes e das empregadas do fogar, a situación agrávase, posto que á inseguridade laboral hai que sumarlle a xurídica.

Incrementábase a explotación xa que sobre nós seguen a recaer as tarefas do fogar e de coidado de menores, maiores e persoas en situación de dependencia. traballo invisible que non conta con remuneración nin recoñecemento social algún, imposto pola desigual asignación de roles entre homes e mulleres e que esta crise non fai senón acentuar.

Que as mulleres non somos nada para os poderes políticos, relixiosos e económicos que nos gobernan é tan evidente que non só se reflexa en que sexamos as que máis gravemente sufrimos as consecuencias da crise, senón tamén en que as primeiras institucións desmanteladas foron as que traballaban pola igualdade, información e protección ás mulleres. Neste alarde de machismo, superioridade e hipocrísia, os diferentes gobernos renuncian garantir o dereito das mulleres a vivirmos sen violencias, ignorando a súa consecuencia máis extrema: máis de 70 mulleres son asasinadas só no estado español cada ano.

Como é posible que, nesta realidade, se eliminen as políticas de igualdade e educación sexual?

Por todo isto, neste 8 de marzo, as mulleres feministas galegasen loita polos nosos dereitos, ESIXIMOS:

- * Medidas concretas e recursos públicos en todos os ámbitos para erradicar a violencia machista (educativos, sanitarios, de información e de protección).
- * Sanidade pública, universal e gratuíta de calidade, con atención especializada á saúde das mulleres.
- * Ensino público, gratuíto, non sexista, laico, de calidade e en galego.
- * Prestacións sociais e pensións dignas. Establecer medidas de acción positiva para evitar as desigualdades no acceso e na contía das pensións, derivadas de situacións de discriminación.
- * Medidas para equiparar os dereitos laborais e de protección social das traballadoras do servizo doméstico cos demais réximes.
- * Medidas que faciliten a regularización das persoas migrantes residentes e que garantan a plena igualdade de dereitos co conxunto da poboación galega.
- * Accións dirixidas a eliminar as desigualdades salariais, a temporalidade, a precariedade dos traballos feminizados e a sobreexplotación das mulleres.
- * Aplicación da Lei de titularidade compartida nas explotacións agrarias.
- * Unha política laboral, agraria, alimentaria, fiscal e social en función das necesidades da cidadanía, que estableza medidas de acción positiva para poñer fin á discriminación das mulleres e que poña freo á emigración da mocidade galega.
- * Servizos sociais públicos de calidade que dean cobertura ás necesidades de coidado de familiares e persoas a cargo.
- * Medidas que permitan compatibilizar a vida persoal, familiar e laboral, tanto aos homes coma ás mulleres.
- * Medidas urxentes para a creación e a estabilidade do emprego. Implantación de medidas dirixidas a eliminar a discriminación salarial das mulleres.
- * Medidas que garantan unha vida plena para as persoas con diversidade funcional.
- * Dereito a gozarmos a nosa sexualidade, sexa cal for a nosa orientación sexual e a desenvolver un proxecto de vida en liberdade e equidade.
- * Respecto aos nosos dereitos sexuais e reprodutivos, que inclúe o control dos nosos corpos, garantindo o dereito ao aborto gratuíto na sanidade pública.

Asinan: Feministas Galegas

SEVILLA

20h Plaza Nueva (hasta Alameda de Hércules)

Desde Setas Feministas [comisión 15M] invitan a un bloque de superheroínas para un 8 de marzo carnavelero e irreverente

GRANADA

18h Pza. Mariana Pineda

Únete al Bloque Crítico: ¡Nada que celebrar! ¡Mucho por lo que luchar!

Hoy 8 de marzo, tomamos la calle también, pero no como excepción, porque siempre hemos ejercido nuestro poder político y ciudadano desde la calle, y gritamos que no vamos a dejar espacios sin ocupar, con el objeto de que la lucha feminista sea retomada, en un proceso de auto-organización de las mujeres.

En Granada, estudiantes, artistas, jefas de hogar, lesbianas, bisexuales y trans, jóvenes y viejas, migrantes y autóctonas, trabajadoras, todas marchamos por nuestros derechos plenos, nuestras libertades y la autonomía de nuestros cuerpos.

Hoy, más que nunca, confrontamos una institucionalidad que, en lo económico, social, político y cultural sustenta el sistema patriarcal y lo promueve desde el Estado, la Iglesia y los medios de comunicación. El modelo capitalista mercantiliza y transgrede nuestros derechos, precariza el trabajo y se apropia de los bienes comunes, nuestros recursos naturales. Así, reivindicamos el verdadero significado de este día de lucha (combativo y no festivo) y hacemos una fuerte crítica a la práctica de los partidos mayoritarios y las direcciones de los sindicatos mayoritarios que, mientras impulsan recortes en los derechos de las mujeres o bien son cómplices de ello, se apropian de este día, promoviendo una marcha vacía de contenido feminista y sepultando así las demandas históricas del movimiento.

Por esto denunciamos:

* Los recortes en los servicios públicos que quieren acabar con las políticas de igualdad, desmantelando centros de la mujer y reduciendo drásticamente el presupuesto destinado a estas políticas, empeorando la situación de las mujeres en riesgo de exclusión social: migrantes, mujeres pertenecientes a otras etnias culturales, trabajadoras del sexo, etc.

* Los ataques al sistema de pensiones. Somos las mujeres las que percibimos mayoritariamente la pensión de viudedad (90%). También somos nosotras las que ocupamos la mayor parte de los trabajos a tiempo parcial, por ello el aumento del cómputo de horas de cotización para recibir una pensión nos afecta directamente a las mujeres.

* La relativización y despolitización de la violencia machista al circunscribirla a lo doméstico, en un claro intento de relegar la violencia machista únicamente al ámbito del hogar, invisibilizando los ataques contra las mujeres que deben ser tratados como un problema sistémico.

* Las políticas del PP que restringen la libertad de las mujeres para decidir sobre su propio cuerpo, con su intención de derogar la Ley de Salud Sexual y Reproductiva y de la Interrupción Voluntaria del Embarazo. Retrocediendo a la legislación de 1985 que convierte el aborto en delito salvo en tres supuestos:

malformaciones del feto, mal estado psicológico de la madre y riesgo de la salud de la madre. Además de requerir autorización paterna en el caso de las menores de edad. ¡Nosotras parimos, nosotras decidimos! Aborto libre y gratuito!

* La reforma laboral, que impone flexibilidad y restricción de los ya precarios derechos laborales de las mujeres. Rechazamos el código laboral que obstaculiza la sindicación, que propicia la inestabilidad en el empleo y que no permite una negociación colectiva real, quedando al arbitrio de los empresarios.

* En el Estado español las mujeres seguimos cobrando un 22% menos que los hombres, dificultando nuestra

autonomía económica, fomentando la dependencia familiar al salario del hombre y perpetuando que seamos nosotras las que asumamos el trabajo de cuidados en el hogar. Reclamamos: igual trabajo, igual salario.

* La insuficiencia de la nueva ley de trabajo en el hogar, que contempla la inclusión de las empleadas y empleados de hogar en el Régimen General de la Seguridad Social. Reconocemos que ha supuesto un paso adelante pero se trata de una medida claramente insuficiente, ya que entre otras cosas, la nueva normativa no contempla el acceso a la protección por desempleo.

* Los abusos a las mujeres migrantes y la negación de sus derechos al trabajo, la salud, la educación, la vivienda e identidad cultural...Las mujeres se encuentran doblemente desprotegidas y doblemente explotadas, ya que se ven obligadas a vivir al margen del estado de "derecho", son presa fácil de las mafias de prostitución, de la violencia machista, de la explotación laboral, etc. Criticamos con dureza las actuales políticas migratorias. Sin olvidarnos de las cárceles para inmigrantes llamadas "CIEs" (Centros de Internamiento de Extranjeros), en las que son hacinadas y privadas de cualquier derecho. Exigimos papeles para todas y el cierre inmediato de los CIEs.

* La discriminación social, laboral, legal o en el ámbito educativo, basada en la orientación sexual. Reivindicamos el derecho de todas las personas a vivir su sexualidad en condiciones de plena libertad e igualdad. Frente a la ofensiva conservadora de la Iglesia y la derecha, defendemos la igualdad de derechos civiles para el colectivo LGTBIQ, incluyendo el matrimonio, y reivindicamos la despatologización de la transexualidad.

* Reivindicamos un Estado laico, totalmente independiente de los discursos machistas y medievales de la Iglesia; y a ésta le decimos: "fuera de nuestras vidas y nuestra sexualidad". Educación gratuita, laica y no sexista, fin al lucro con la educación y la salud de todas.

CÓRDOBA

18:30h concentración en el Bulevar del Gran Capitán y manifestación hasta la plaza de las Cañas

MOTRIL

18h Concentración en Plaza de la Aurora

ÚBEDA

18:30 a 19:00 h Concentración en la Plaza de Andalucía